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イニシエーションスピーチ 五　島　紳一郎　会員
　昭和24年10月17日生まれで、長崎出身、被爆二世であることからスタートして、学歴では川
崎医大眼科と岡大眼科の両方に所属しています。
　職歴は、川崎医大付属病院眼科に勤務し協立病院へ出向の後、ビル診にて、五島眼科クリ
ニックを開業、その後メディカルプラザ津高へ（医）五島眼科クリニックとして移転し、現在に
至っています。ロータリー歴は平成5年より3年弱所属していますので、イニシエーションスピーチ
は2回目になります。家族歴は妻、長男、長女、次男と3人の子供が居ます。趣味は古い物が好きで、旧車、ブリキのおも
ちゃ、骨董品を集めています。以下コレクションや、車関係のイベント、私生活の写真です。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　41名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　14名
出席率　74.55％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　福元,  入江,  加戸,  川本,  木本,  小松原,  森本,  野田,  大賀,  大饗,  坪井,  槌田,  山田,  横山

ゲ　ス　ト　　
　　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今年度スタート時の会員数は51名で、7月に洲脇会員、8月に五島会員の入会、そして9月本
日、森永会員と奥田会員が入会されて、55名の会員数となりました。
　どうぞ皆様、積極的に新しい会員さんにお声を掛けていただき、早く岡山北西RCになじんで
いただく様、又、ロータリーライフを楽しんでいただける様にサポートして下さい。会員55名にな
れたと喜んでいましたが残念なことに、大畑裕一会員が福島県郡山市への転勤となり、やむを得ず12月で退会と
なります。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 9月のロータリーレートは1ドル=112円です。
② 岡山東RC主催、9月17日（月・祝日）さん太ホールで開催される「身近な『子どもの貧困』を考
えるシンポジウム」のご案内がございましたので、皆様にチラシを配付しております。

③ ロータリーの友9月号、ガバナー月信Vol.3を配付しております。
④ 9月2日㈰岡山国際交流センターにおいて、クラブ米山記念奨学委員長研修会が開催され、相原委員長が出
席されました。

⑤ ロータリー財団より、小菅会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び襟ピンが届いておりますので、 会長より
贈呈させていただきます。

⑥ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において、「第3回理事役員会」を開催いたしますので、理事役
員の皆様はご出席ください。

⑦ 財団室NEWS9月号、ロータリー文庫  文庫通信372号、他クラブ週報を回覧いたします。
新会員入会式 　　　

退 会 挨 拶  　　大　畑　裕　一　会員
　この度、10月より転勤となり東北のハワイこと福島（グループ会社）へ行くことになりました。
　現業との掛け持ちとなりますが福島からＲＣ（例会）への出席は困難でありますので、いったん退会
させていただくことになりました。入会2年とわずかで何も貢献できませんでしたが、皆様との出会いが
私にとっては財産となりました。心残りとして釣り同好会の立ち上げが叶わないまま退会になりますが、
小松会員へ立ち上げの引継ぎをお願い致しました。
　2・3年後に岡山へ戻ってきた際には、自身に余力があり可能でしたら再入会をお願いできればと思います。席は12月末まで
ですので、月に数回帰った際に時間が合えば例会に出席し、お昼だけ食べて帰ることもあるかもしれませんがご了承ください。
　岡山北西ＲＣの益々の発展を祈念しまして退会の挨拶といたします。本当にお世話になりありがとうございました。
S . A . A .  　 　　　
竹本会長 : 森永純有（よしなり）様、奥田詠子（えいこ）様　岡山北西RCへのご入会おめでとうございます。これから

の活躍を期待致します。ロータリーライフを楽しんでください。
仲田幹事 : 奥田様、森永様　ようこそ岡山北西ロータリーへ。新しい仲間が増えたことに感謝してスマイルします。
日笠（伸）会員 : 新会員の紹介者の方へのお願いです。新会員の方に一日も早くスマイルしていただけるよう、スマイ

ルの意義について懇切丁寧なご説明を何卒よろしくお願いいたします。
丹治会員 : 遅くなりましたが、五島先生　再入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。
山下会員 : 洲脇先生、五島先生イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

奥田さん、森永さん　新入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。
西岡会員 : 仲田会員お世話になりました。

花房会員急な対応ありがとうございます。
森永様、奥田様入会おめでとうございます。

岩本会員 : 森永様　奥田様のご入会を祝して。
平松会員 : 平成30年9月1日から岡山済生会総合病院附属外来センターは、地域包括ケア病棟（80床）を備えた「岡

山済生会外来センター病院」となりました。さらなる超高齢社会に向けて、もっとお役に立てますよう職員一
同、心をひとつにして努めてまいります。

高橋会員 : 今年の異常な暑さもどうやら峠をこえたようです。今後毎年この猛暑が続くようだと本格的な対策を立て
ねばいけませんが、もはや手後れだと言われそうです。

   ９件 35,000円（累計 394,672円）

第2回理事・役員会議事録 　　　
日　時　2018年８月６日㈪ 13：30～15：00　　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会　長　竹本千代子、司会・幹事　仲田　錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　橘高正剛　相原利行
　　末吉賢多　　入江直人　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　（計１５名）
３、 会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、 協議事項
① ８月～１０月のプログラムについて（岡本和夫）／承認 ・資料に基づき説明があった
 　⇒８／２０　５分程度３０周年について時間を取る
 　⇒８／２７　「クラブ協議会」⇒「クラブフォーラム」に修正
 　⇒９／３　イニシエーションスピーチ２名（洲脇会員、五島会員）
② 旧ひな壇慰労夜間例会収支について（西岡）／承認 ・資料に基づき説明
③ 月見夜間例会について（西岡）／承認 ・インターアクト担当の３名の先生（理大）の招待
 ・参加くださるご夫人への手土産
 　⇒ハローファクトリーのクッキー（１，０００円程度）
 ・写真同好会と連携をとり、作品の展示を行う
 ・三味線の出演者の方の控室はある
④ 職業分類の新設について（入江）／承認 ・「R　理美容　－　エステティックサロン」の新設
⑤ 新入会員について（仲田） ・「奥田詠子」様　－　新入会員推薦書を確認
 ・「森永純有」様　－　新入会員推薦書を確認
⑥入会申込書（会員情報）について（仲田）／承認 ・雛形（書式）の変更について説明
 　⇒同好会の欄を削除（入会後に検討する場合があるため）
 ・「平成」を削除
⑦新会員入会について（仲田）－／承認 ・奥田様　スポンサーである竹本会長より紹介
 ・森永様　スポンサーである仲田より紹介
⑧第１回IDMについて（仲田）／承認 ・日程（８／２４）、場所（「Ryoutei」奉還町店）の説明
⑨青少年交換学生について（仲田）／承認 ・応募しない旨を確認
⑩西日本豪雨災害義援金について（仲田）／承認 ・会員一人５，０００円を回収し、合算で５０万円とする
 　⇒山陽新聞へ８／１０までに渡しに行く
⑪地区大会展示パネルについて（仲田）／承認 ・「外国人無料検診」、「歴史同好会」、「地区補助金事業」、

「野球同好会」の四点を週報の資料を基に展示内容を作成
⑫創立３０周年実行委員会について（岡本和夫）／承認 ・メンバー等の構成についての説明
 ・日程について、２０２１年４月４日と同年４月１８日
 　グランヴィアを仮予約済み
⑬その他 ・移動例会時の備品の準備について
 　⇒幹事、副幹事の責任において行う／確認
５、 報告事項
　　①６RC幹事会の報告と今後の課題について（仲田）

・「事務局の退職金」、「安全面の観点から木材会館からの事務所移転」などについて、年度をまたぐ課題について、６RC
各 よ々り代表者を出して継続的に協議していく「事務局対応の委員会」のようなものが必要ではないか
　⇒北西RCとしては賛成であり、会長経験者等の人材を出す方向で検討
次回６RCで委員会発足を検討

６、 閉　　会 副　会　長　山下　浩一

誕生日ショートスピーチ 花　房　　　茂　会員
　私は昭和25年9月１日に岡山市内で生まれました。小学生の頃、誕生日が9月1日であることをあまり
嬉しく思っておりませんでした。何故なら、夏休みが終わって二学期の
始業式の登校日と重なっていたからです。
　昭和25年頃といいますと、戦後復興のさなかで皆一様に貧しく、私
の家も同様でした。しかし、皆が貧しい為、劣等感を抱いた記憶は余
りありません。生活の為、がむしゃらに働いてきた今は亡き両親の姿は、
今も私の脳裏に焼き付いています。そしてその姿が、その後の私の人
生に多大な影響を与えたことは、言うまでもありません。
　最後に、誕生日を祝っていただいた北西ロータリークラブに感謝申し上げます。
第１回IDM 　　　ロータリー情報委員会　委員長　岩　本　一　壽
　今年度第１回IDMを８月２４日に開催しました。先ず「IDMとは」「近年の国際ロータリー会長及びテーマ」などについての説明を
伺い、続いて「ロータリークラブとは」と言うテーマでクラブ組織の成り立ち、発祥や規模、４大奉仕活動の概略などを中心にロータ
リークラブに纏わる基礎的な情報を岩本ロータリー情報委員長よりご教授いただきました。
　また他クラブの例会で取り上げられていた「ロータリークラブとライオンズクラブの違い」についての卓話紹介もあり、改めて両組織
の様 な々違いについて学ぶ機会となりました。

　

９月10日
クラブフォーラム
「青少年奉仕
/歴史文化研究フォーラム」
青少年奉仕委員会 委員長
末  吉  賢  多　会員

９月21日
月見夜間例会



イニシエーションスピーチ 五　島　紳一郎　会員
　昭和24年10月17日生まれで、長崎出身、被爆二世であることからスタートして、学歴では川
崎医大眼科と岡大眼科の両方に所属しています。
　職歴は、川崎医大付属病院眼科に勤務し協立病院へ出向の後、ビル診にて、五島眼科クリ
ニックを開業、その後メディカルプラザ津高へ（医）五島眼科クリニックとして移転し、現在に
至っています。ロータリー歴は平成5年より3年弱所属していますので、イニシエーションスピーチ
は2回目になります。家族歴は妻、長男、長女、次男と3人の子供が居ます。趣味は古い物が好きで、旧車、ブリキのおも
ちゃ、骨董品を集めています。以下コレクションや、車関係のイベント、私生活の写真です。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　41名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　14名
出席率　74.55％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　福元,  入江,  加戸,  川本,  木本,  小松原,  森本,  野田,  大賀,  大饗,  坪井,  槌田,  山田,  横山

ゲ　ス　ト　　
　　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今年度スタート時の会員数は51名で、7月に洲脇会員、8月に五島会員の入会、そして9月本
日、森永会員と奥田会員が入会されて、55名の会員数となりました。
　どうぞ皆様、積極的に新しい会員さんにお声を掛けていただき、早く岡山北西RCになじんで
いただく様、又、ロータリーライフを楽しんでいただける様にサポートして下さい。会員55名にな
れたと喜んでいましたが残念なことに、大畑裕一会員が福島県郡山市への転勤となり、やむを得ず12月で退会と
なります。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 9月のロータリーレートは1ドル=112円です。
② 岡山東RC主催、9月17日（月・祝日）さん太ホールで開催される「身近な『子どもの貧困』を考
えるシンポジウム」のご案内がございましたので、皆様にチラシを配付しております。

③ ロータリーの友9月号、ガバナー月信Vol.3を配付しております。
④ 9月2日㈰岡山国際交流センターにおいて、クラブ米山記念奨学委員長研修会が開催され、相原委員長が出
席されました。

⑤ ロータリー財団より、小菅会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び襟ピンが届いておりますので、 会長より
贈呈させていただきます。

⑥ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において、「第3回理事役員会」を開催いたしますので、理事役
員の皆様はご出席ください。

⑦ 財団室NEWS9月号、ロータリー文庫  文庫通信372号、他クラブ週報を回覧いたします。
新会員入会式 　　　

退 会 挨 拶  　　大　畑　裕　一　会員
　この度、10月より転勤となり東北のハワイこと福島（グループ会社）へ行くことになりました。
　現業との掛け持ちとなりますが福島からＲＣ（例会）への出席は困難でありますので、いったん退会
させていただくことになりました。入会2年とわずかで何も貢献できませんでしたが、皆様との出会いが
私にとっては財産となりました。心残りとして釣り同好会の立ち上げが叶わないまま退会になりますが、
小松会員へ立ち上げの引継ぎをお願い致しました。
　2・3年後に岡山へ戻ってきた際には、自身に余力があり可能でしたら再入会をお願いできればと思います。席は12月末まで
ですので、月に数回帰った際に時間が合えば例会に出席し、お昼だけ食べて帰ることもあるかもしれませんがご了承ください。
　岡山北西ＲＣの益々の発展を祈念しまして退会の挨拶といたします。本当にお世話になりありがとうございました。
S . A . A .  　 　　　
竹本会長 : 森永純有（よしなり）様、奥田詠子（えいこ）様　岡山北西RCへのご入会おめでとうございます。これから

の活躍を期待致します。ロータリーライフを楽しんでください。
仲田幹事 : 奥田様、森永様　ようこそ岡山北西ロータリーへ。新しい仲間が増えたことに感謝してスマイルします。
日笠（伸）会員 : 新会員の紹介者の方へのお願いです。新会員の方に一日も早くスマイルしていただけるよう、スマイ

ルの意義について懇切丁寧なご説明を何卒よろしくお願いいたします。
丹治会員 : 遅くなりましたが、五島先生　再入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。
山下会員 : 洲脇先生、五島先生イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

奥田さん、森永さん　新入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。
西岡会員 : 仲田会員お世話になりました。

花房会員急な対応ありがとうございます。
森永様、奥田様入会おめでとうございます。

岩本会員 : 森永様　奥田様のご入会を祝して。
平松会員 : 平成30年9月1日から岡山済生会総合病院附属外来センターは、地域包括ケア病棟（80床）を備えた「岡

山済生会外来センター病院」となりました。さらなる超高齢社会に向けて、もっとお役に立てますよう職員一
同、心をひとつにして努めてまいります。

高橋会員 : 今年の異常な暑さもどうやら峠をこえたようです。今後毎年この猛暑が続くようだと本格的な対策を立て
ねばいけませんが、もはや手後れだと言われそうです。

   ９件 35,000円（累計 394,672円）

第2回理事・役員会議事録 　　　
日　時　2018年８月６日㈪ 13：30～15：00　　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会　長　竹本千代子、司会・幹事　仲田　錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　橘高正剛　相原利行
　　末吉賢多　　入江直人　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　（計１５名）
３、 会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、 協議事項
① ８月～１０月のプログラムについて（岡本和夫）／承認 ・資料に基づき説明があった
 　⇒８／２０　５分程度３０周年について時間を取る
 　⇒８／２７　「クラブ協議会」⇒「クラブフォーラム」に修正
 　⇒９／３　イニシエーションスピーチ２名（洲脇会員、五島会員）
② 旧ひな壇慰労夜間例会収支について（西岡）／承認 ・資料に基づき説明
③ 月見夜間例会について（西岡）／承認 ・インターアクト担当の３名の先生（理大）の招待
 ・参加くださるご夫人への手土産
 　⇒ハローファクトリーのクッキー（１，０００円程度）
 ・写真同好会と連携をとり、作品の展示を行う
 ・三味線の出演者の方の控室はある
④ 職業分類の新設について（入江）／承認 ・「R　理美容　－　エステティックサロン」の新設
⑤ 新入会員について（仲田） ・「奥田詠子」様　－　新入会員推薦書を確認
 ・「森永純有」様　－　新入会員推薦書を確認
⑥入会申込書（会員情報）について（仲田）／承認 ・雛形（書式）の変更について説明
 　⇒同好会の欄を削除（入会後に検討する場合があるため）
 ・「平成」を削除
⑦新会員入会について（仲田）－／承認 ・奥田様　スポンサーである竹本会長より紹介
 ・森永様　スポンサーである仲田より紹介
⑧第１回IDMについて（仲田）／承認 ・日程（８／２４）、場所（「Ryoutei」奉還町店）の説明
⑨青少年交換学生について（仲田）／承認 ・応募しない旨を確認
⑩西日本豪雨災害義援金について（仲田）／承認 ・会員一人５，０００円を回収し、合算で５０万円とする
 　⇒山陽新聞へ８／１０までに渡しに行く
⑪地区大会展示パネルについて（仲田）／承認 ・「外国人無料検診」、「歴史同好会」、「地区補助金事業」、

「野球同好会」の四点を週報の資料を基に展示内容を作成
⑫創立３０周年実行委員会について（岡本和夫）／承認 ・メンバー等の構成についての説明
 ・日程について、２０２１年４月４日と同年４月１８日
 　グランヴィアを仮予約済み
⑬その他 ・移動例会時の備品の準備について
 　⇒幹事、副幹事の責任において行う／確認
５、 報告事項
　　①６RC幹事会の報告と今後の課題について（仲田）

・「事務局の退職金」、「安全面の観点から木材会館からの事務所移転」などについて、年度をまたぐ課題について、６RC
各 よ々り代表者を出して継続的に協議していく「事務局対応の委員会」のようなものが必要ではないか
　⇒北西RCとしては賛成であり、会長経験者等の人材を出す方向で検討
次回６RCで委員会発足を検討

６、 閉　　会 副　会　長　山下　浩一

－１－

例会プログラム例会プログラム

前回９月３日の例会記録前回９月３日の例会記録

誕生日ショートスピーチ 花　房　　　茂　会員
　私は昭和25年9月１日に岡山市内で生まれました。小学生の頃、誕生日が9月1日であることをあまり
嬉しく思っておりませんでした。何故なら、夏休みが終わって二学期の
始業式の登校日と重なっていたからです。
　昭和25年頃といいますと、戦後復興のさなかで皆一様に貧しく、私
の家も同様でした。しかし、皆が貧しい為、劣等感を抱いた記憶は余
りありません。生活の為、がむしゃらに働いてきた今は亡き両親の姿は、
今も私の脳裏に焼き付いています。そしてその姿が、その後の私の人
生に多大な影響を与えたことは、言うまでもありません。
　最後に、誕生日を祝っていただいた北西ロータリークラブに感謝申し上げます。
第１回IDM 　　　ロータリー情報委員会　委員長　岩　本　一　壽
　今年度第１回IDMを８月２４日に開催しました。先ず「IDMとは」「近年の国際ロータリー会長及びテーマ」などについての説明を
伺い、続いて「ロータリークラブとは」と言うテーマでクラブ組織の成り立ち、発祥や規模、４大奉仕活動の概略などを中心にロータ
リークラブに纏わる基礎的な情報を岩本ロータリー情報委員長よりご教授いただきました。
　また他クラブの例会で取り上げられていた「ロータリークラブとライオンズクラブの違い」についての卓話紹介もあり、改めて両組織
の様 な々違いについて学ぶ機会となりました。

　



イニシエーションスピーチ 五　島　紳一郎　会員
　昭和24年10月17日生まれで、長崎出身、被爆二世であることからスタートして、学歴では川
崎医大眼科と岡大眼科の両方に所属しています。
　職歴は、川崎医大付属病院眼科に勤務し協立病院へ出向の後、ビル診にて、五島眼科クリ
ニックを開業、その後メディカルプラザ津高へ（医）五島眼科クリニックとして移転し、現在に
至っています。ロータリー歴は平成5年より3年弱所属していますので、イニシエーションスピーチ
は2回目になります。家族歴は妻、長男、長女、次男と3人の子供が居ます。趣味は古い物が好きで、旧車、ブリキのおも
ちゃ、骨董品を集めています。以下コレクションや、車関係のイベント、私生活の写真です。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　41名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　14名
出席率　74.55％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　福元,  入江,  加戸,  川本,  木本,  小松原,  森本,  野田,  大賀,  大饗,  坪井,  槌田,  山田,  横山

ゲ　ス　ト　　
　　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今年度スタート時の会員数は51名で、7月に洲脇会員、8月に五島会員の入会、そして9月本
日、森永会員と奥田会員が入会されて、55名の会員数となりました。
　どうぞ皆様、積極的に新しい会員さんにお声を掛けていただき、早く岡山北西RCになじんで
いただく様、又、ロータリーライフを楽しんでいただける様にサポートして下さい。会員55名にな
れたと喜んでいましたが残念なことに、大畑裕一会員が福島県郡山市への転勤となり、やむを得ず12月で退会と
なります。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 9月のロータリーレートは1ドル=112円です。
② 岡山東RC主催、9月17日（月・祝日）さん太ホールで開催される「身近な『子どもの貧困』を考
えるシンポジウム」のご案内がございましたので、皆様にチラシを配付しております。

③ ロータリーの友9月号、ガバナー月信Vol.3を配付しております。
④ 9月2日㈰岡山国際交流センターにおいて、クラブ米山記念奨学委員長研修会が開催され、相原委員長が出
席されました。

⑤ ロータリー財団より、小菅会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び襟ピンが届いておりますので、 会長より
贈呈させていただきます。

⑥ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において、「第3回理事役員会」を開催いたしますので、理事役
員の皆様はご出席ください。

⑦ 財団室NEWS9月号、ロータリー文庫  文庫通信372号、他クラブ週報を回覧いたします。
新会員入会式 　　　

退 会 挨 拶  　　大　畑　裕　一　会員
　この度、10月より転勤となり東北のハワイこと福島（グループ会社）へ行くことになりました。
　現業との掛け持ちとなりますが福島からＲＣ（例会）への出席は困難でありますので、いったん退会
させていただくことになりました。入会2年とわずかで何も貢献できませんでしたが、皆様との出会いが
私にとっては財産となりました。心残りとして釣り同好会の立ち上げが叶わないまま退会になりますが、
小松会員へ立ち上げの引継ぎをお願い致しました。
　2・3年後に岡山へ戻ってきた際には、自身に余力があり可能でしたら再入会をお願いできればと思います。席は12月末まで
ですので、月に数回帰った際に時間が合えば例会に出席し、お昼だけ食べて帰ることもあるかもしれませんがご了承ください。
　岡山北西ＲＣの益々の発展を祈念しまして退会の挨拶といたします。本当にお世話になりありがとうございました。
S . A . A .  　 　　　
竹本会長 : 森永純有（よしなり）様、奥田詠子（えいこ）様　岡山北西RCへのご入会おめでとうございます。これから

の活躍を期待致します。ロータリーライフを楽しんでください。
仲田幹事 : 奥田様、森永様　ようこそ岡山北西ロータリーへ。新しい仲間が増えたことに感謝してスマイルします。
日笠（伸）会員 : 新会員の紹介者の方へのお願いです。新会員の方に一日も早くスマイルしていただけるよう、スマイ

ルの意義について懇切丁寧なご説明を何卒よろしくお願いいたします。
丹治会員 : 遅くなりましたが、五島先生　再入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。
山下会員 : 洲脇先生、五島先生イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

奥田さん、森永さん　新入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。
西岡会員 : 仲田会員お世話になりました。

花房会員急な対応ありがとうございます。
森永様、奥田様入会おめでとうございます。

岩本会員 : 森永様　奥田様のご入会を祝して。
平松会員 : 平成30年9月1日から岡山済生会総合病院附属外来センターは、地域包括ケア病棟（80床）を備えた「岡

山済生会外来センター病院」となりました。さらなる超高齢社会に向けて、もっとお役に立てますよう職員一
同、心をひとつにして努めてまいります。

高橋会員 : 今年の異常な暑さもどうやら峠をこえたようです。今後毎年この猛暑が続くようだと本格的な対策を立て
ねばいけませんが、もはや手後れだと言われそうです。

   ９件 35,000円（累計 394,672円）

第2回理事・役員会議事録 　　　
日　時　2018年８月６日㈪ 13：30～15：00　　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会　長　竹本千代子、司会・幹事　仲田　錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　橘高正剛　相原利行
　　末吉賢多　　入江直人　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　（計１５名）
３、 会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、 協議事項
① ８月～１０月のプログラムについて（岡本和夫）／承認 ・資料に基づき説明があった
 　⇒８／２０　５分程度３０周年について時間を取る
 　⇒８／２７　「クラブ協議会」⇒「クラブフォーラム」に修正
 　⇒９／３　イニシエーションスピーチ２名（洲脇会員、五島会員）
② 旧ひな壇慰労夜間例会収支について（西岡）／承認 ・資料に基づき説明
③ 月見夜間例会について（西岡）／承認 ・インターアクト担当の３名の先生（理大）の招待
 ・参加くださるご夫人への手土産
 　⇒ハローファクトリーのクッキー（１，０００円程度）
 ・写真同好会と連携をとり、作品の展示を行う
 ・三味線の出演者の方の控室はある
④ 職業分類の新設について（入江）／承認 ・「R　理美容　－　エステティックサロン」の新設
⑤ 新入会員について（仲田） ・「奥田詠子」様　－　新入会員推薦書を確認
 ・「森永純有」様　－　新入会員推薦書を確認
⑥入会申込書（会員情報）について（仲田）／承認 ・雛形（書式）の変更について説明
 　⇒同好会の欄を削除（入会後に検討する場合があるため）
 ・「平成」を削除
⑦新会員入会について（仲田）－／承認 ・奥田様　スポンサーである竹本会長より紹介
 ・森永様　スポンサーである仲田より紹介
⑧第１回IDMについて（仲田）／承認 ・日程（８／２４）、場所（「Ryoutei」奉還町店）の説明
⑨青少年交換学生について（仲田）／承認 ・応募しない旨を確認
⑩西日本豪雨災害義援金について（仲田）／承認 ・会員一人５，０００円を回収し、合算で５０万円とする
 　⇒山陽新聞へ８／１０までに渡しに行く
⑪地区大会展示パネルについて（仲田）／承認 ・「外国人無料検診」、「歴史同好会」、「地区補助金事業」、

「野球同好会」の四点を週報の資料を基に展示内容を作成
⑫創立３０周年実行委員会について（岡本和夫）／承認 ・メンバー等の構成についての説明
 ・日程について、２０２１年４月４日と同年４月１８日
 　グランヴィアを仮予約済み
⑬その他 ・移動例会時の備品の準備について
 　⇒幹事、副幹事の責任において行う／確認
５、 報告事項
　　①６RC幹事会の報告と今後の課題について（仲田）

・「事務局の退職金」、「安全面の観点から木材会館からの事務所移転」などについて、年度をまたぐ課題について、６RC
各 よ々り代表者を出して継続的に協議していく「事務局対応の委員会」のようなものが必要ではないか
　⇒北西RCとしては賛成であり、会長経験者等の人材を出す方向で検討
次回６RCで委員会発足を検討

６、 閉　　会 副　会　長　山下　浩一

－２－

誕生日ショートスピーチ 花　房　　　茂　会員
　私は昭和25年9月１日に岡山市内で生まれました。小学生の頃、誕生日が9月1日であることをあまり
嬉しく思っておりませんでした。何故なら、夏休みが終わって二学期の
始業式の登校日と重なっていたからです。
　昭和25年頃といいますと、戦後復興のさなかで皆一様に貧しく、私
の家も同様でした。しかし、皆が貧しい為、劣等感を抱いた記憶は余
りありません。生活の為、がむしゃらに働いてきた今は亡き両親の姿は、
今も私の脳裏に焼き付いています。そしてその姿が、その後の私の人
生に多大な影響を与えたことは、言うまでもありません。
　最後に、誕生日を祝っていただいた北西ロータリークラブに感謝申し上げます。
第１回IDM 　　　ロータリー情報委員会　委員長　岩　本　一　壽
　今年度第１回IDMを８月２４日に開催しました。先ず「IDMとは」「近年の国際ロータリー会長及びテーマ」などについての説明を
伺い、続いて「ロータリークラブとは」と言うテーマでクラブ組織の成り立ち、発祥や規模、４大奉仕活動の概略などを中心にロータ
リークラブに纏わる基礎的な情報を岩本ロータリー情報委員長よりご教授いただきました。
　また他クラブの例会で取り上げられていた「ロータリークラブとライオンズクラブの違い」についての卓話紹介もあり、改めて両組織
の様 な々違いについて学ぶ機会となりました。

　

◎森永純有（もりなが  よしなり）
・推薦者 仲田錠二 会員
　 竹本千代子 会員
・生年月日 昭和38年６月４日
・勤務先 ㈱プロビジョンメディコス
・職業分類 医薬品卸売

◎奥田詠子（おくだ　えいこ）
・推薦者 竹本千代子 会員　
 岩本一壽 会員
・生年月日 昭和３７年８月２０日
・勤務先 E  BENE-GLOBAL㈱
・職業分類 エステティックサロン



イニシエーションスピーチ 五　島　紳一郎　会員
　昭和24年10月17日生まれで、長崎出身、被爆二世であることからスタートして、学歴では川
崎医大眼科と岡大眼科の両方に所属しています。
　職歴は、川崎医大付属病院眼科に勤務し協立病院へ出向の後、ビル診にて、五島眼科クリ
ニックを開業、その後メディカルプラザ津高へ（医）五島眼科クリニックとして移転し、現在に
至っています。ロータリー歴は平成5年より3年弱所属していますので、イニシエーションスピーチ
は2回目になります。家族歴は妻、長男、長女、次男と3人の子供が居ます。趣味は古い物が好きで、旧車、ブリキのおも
ちゃ、骨董品を集めています。以下コレクションや、車関係のイベント、私生活の写真です。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　41名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　14名
出席率　74.55％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　福元,  入江,  加戸,  川本,  木本,  小松原,  森本,  野田,  大賀,  大饗,  坪井,  槌田,  山田,  横山

ゲ　ス　ト　　
　　〈岡山RC〉貝畑  雅二　様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今年度スタート時の会員数は51名で、7月に洲脇会員、8月に五島会員の入会、そして9月本
日、森永会員と奥田会員が入会されて、55名の会員数となりました。
　どうぞ皆様、積極的に新しい会員さんにお声を掛けていただき、早く岡山北西RCになじんで
いただく様、又、ロータリーライフを楽しんでいただける様にサポートして下さい。会員55名にな
れたと喜んでいましたが残念なことに、大畑裕一会員が福島県郡山市への転勤となり、やむを得ず12月で退会と
なります。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 9月のロータリーレートは1ドル=112円です。
② 岡山東RC主催、9月17日（月・祝日）さん太ホールで開催される「身近な『子どもの貧困』を考
えるシンポジウム」のご案内がございましたので、皆様にチラシを配付しております。

③ ロータリーの友9月号、ガバナー月信Vol.3を配付しております。
④ 9月2日㈰岡山国際交流センターにおいて、クラブ米山記念奨学委員長研修会が開催され、相原委員長が出
席されました。

⑤ ロータリー財団より、小菅会員にポール・ハリス・フェローの認定状及び襟ピンが届いておりますので、 会長より
贈呈させていただきます。

⑥ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において、「第3回理事役員会」を開催いたしますので、理事役
員の皆様はご出席ください。

⑦ 財団室NEWS9月号、ロータリー文庫  文庫通信372号、他クラブ週報を回覧いたします。
新会員入会式 　　　

退 会 挨 拶  　　大　畑　裕　一　会員
　この度、10月より転勤となり東北のハワイこと福島（グループ会社）へ行くことになりました。
　現業との掛け持ちとなりますが福島からＲＣ（例会）への出席は困難でありますので、いったん退会
させていただくことになりました。入会2年とわずかで何も貢献できませんでしたが、皆様との出会いが
私にとっては財産となりました。心残りとして釣り同好会の立ち上げが叶わないまま退会になりますが、
小松会員へ立ち上げの引継ぎをお願い致しました。
　2・3年後に岡山へ戻ってきた際には、自身に余力があり可能でしたら再入会をお願いできればと思います。席は12月末まで
ですので、月に数回帰った際に時間が合えば例会に出席し、お昼だけ食べて帰ることもあるかもしれませんがご了承ください。
　岡山北西ＲＣの益々の発展を祈念しまして退会の挨拶といたします。本当にお世話になりありがとうございました。
S . A . A .  　 　　　
竹本会長 : 森永純有（よしなり）様、奥田詠子（えいこ）様　岡山北西RCへのご入会おめでとうございます。これから

の活躍を期待致します。ロータリーライフを楽しんでください。
仲田幹事 : 奥田様、森永様　ようこそ岡山北西ロータリーへ。新しい仲間が増えたことに感謝してスマイルします。
日笠（伸）会員 : 新会員の紹介者の方へのお願いです。新会員の方に一日も早くスマイルしていただけるよう、スマイ

ルの意義について懇切丁寧なご説明を何卒よろしくお願いいたします。
丹治会員 : 遅くなりましたが、五島先生　再入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。
山下会員 : 洲脇先生、五島先生イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

奥田さん、森永さん　新入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。
西岡会員 : 仲田会員お世話になりました。

花房会員急な対応ありがとうございます。
森永様、奥田様入会おめでとうございます。

岩本会員 : 森永様　奥田様のご入会を祝して。
平松会員 : 平成30年9月1日から岡山済生会総合病院附属外来センターは、地域包括ケア病棟（80床）を備えた「岡

山済生会外来センター病院」となりました。さらなる超高齢社会に向けて、もっとお役に立てますよう職員一
同、心をひとつにして努めてまいります。

高橋会員 : 今年の異常な暑さもどうやら峠をこえたようです。今後毎年この猛暑が続くようだと本格的な対策を立て
ねばいけませんが、もはや手後れだと言われそうです。

   ９件 35,000円（累計 394,672円）

第2回理事・役員会議事録 　　　
日　時　2018年８月６日㈪ 13：30～15：00　　　場　所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会　長　竹本千代子、司会・幹事　仲田　錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　橘高正剛　相原利行
　　末吉賢多　　入江直人　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　（計１５名）
３、 会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、 協議事項
① ８月～１０月のプログラムについて（岡本和夫）／承認 ・資料に基づき説明があった
 　⇒８／２０　５分程度３０周年について時間を取る
 　⇒８／２７　「クラブ協議会」⇒「クラブフォーラム」に修正
 　⇒９／３　イニシエーションスピーチ２名（洲脇会員、五島会員）
② 旧ひな壇慰労夜間例会収支について（西岡）／承認 ・資料に基づき説明
③ 月見夜間例会について（西岡）／承認 ・インターアクト担当の３名の先生（理大）の招待
 ・参加くださるご夫人への手土産
 　⇒ハローファクトリーのクッキー（１，０００円程度）
 ・写真同好会と連携をとり、作品の展示を行う
 ・三味線の出演者の方の控室はある
④ 職業分類の新設について（入江）／承認 ・「R　理美容　－　エステティックサロン」の新設
⑤ 新入会員について（仲田） ・「奥田詠子」様　－　新入会員推薦書を確認
 ・「森永純有」様　－　新入会員推薦書を確認
⑥入会申込書（会員情報）について（仲田）／承認 ・雛形（書式）の変更について説明
 　⇒同好会の欄を削除（入会後に検討する場合があるため）
 ・「平成」を削除
⑦新会員入会について（仲田）－／承認 ・奥田様　スポンサーである竹本会長より紹介
 ・森永様　スポンサーである仲田より紹介
⑧第１回IDMについて（仲田）／承認 ・日程（８／２４）、場所（「Ryoutei」奉還町店）の説明
⑨青少年交換学生について（仲田）／承認 ・応募しない旨を確認
⑩西日本豪雨災害義援金について（仲田）／承認 ・会員一人５，０００円を回収し、合算で５０万円とする
 　⇒山陽新聞へ８／１０までに渡しに行く
⑪地区大会展示パネルについて（仲田）／承認 ・「外国人無料検診」、「歴史同好会」、「地区補助金事業」、

「野球同好会」の四点を週報の資料を基に展示内容を作成
⑫創立３０周年実行委員会について（岡本和夫）／承認 ・メンバー等の構成についての説明
 ・日程について、２０２１年４月４日と同年４月１８日
 　グランヴィアを仮予約済み
⑬その他 ・移動例会時の備品の準備について
 　⇒幹事、副幹事の責任において行う／確認
５、 報告事項
　　①６RC幹事会の報告と今後の課題について（仲田）

・「事務局の退職金」、「安全面の観点から木材会館からの事務所移転」などについて、年度をまたぐ課題について、６RC
各 よ々り代表者を出して継続的に協議していく「事務局対応の委員会」のようなものが必要ではないか
　⇒北西RCとしては賛成であり、会長経験者等の人材を出す方向で検討
次回６RCで委員会発足を検討

６、 閉　　会 副　会　長　山下　浩一

－３－

本日のメニュー（９月10日（ヘルシーメニュー））
鰈のロースト　焼きリゾットとキノコ　甲殻類のソース
お米のサラダ　　　デザート　　コーヒー　　パンとバター

次回のメニュー（９月21日）
　月見夜間例会特別メニュー

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

誕生日ショートスピーチ 花　房　　　茂　会員
　私は昭和25年9月１日に岡山市内で生まれました。小学生の頃、誕生日が9月1日であることをあまり
嬉しく思っておりませんでした。何故なら、夏休みが終わって二学期の
始業式の登校日と重なっていたからです。
　昭和25年頃といいますと、戦後復興のさなかで皆一様に貧しく、私
の家も同様でした。しかし、皆が貧しい為、劣等感を抱いた記憶は余
りありません。生活の為、がむしゃらに働いてきた今は亡き両親の姿は、
今も私の脳裏に焼き付いています。そしてその姿が、その後の私の人
生に多大な影響を与えたことは、言うまでもありません。
　最後に、誕生日を祝っていただいた北西ロータリークラブに感謝申し上げます。
第１回IDM 　　　ロータリー情報委員会　委員長　岩　本　一　壽
　今年度第１回IDMを８月２４日に開催しました。先ず「IDMとは」「近年の国際ロータリー会長及びテーマ」などについての説明を
伺い、続いて「ロータリークラブとは」と言うテーマでクラブ組織の成り立ち、発祥や規模、４大奉仕活動の概略などを中心にロータ
リークラブに纏わる基礎的な情報を岩本ロータリー情報委員長よりご教授いただきました。
　また他クラブの例会で取り上げられていた「ロータリークラブとライオンズクラブの違い」についての卓話紹介もあり、改めて両組織
の様 な々違いについて学ぶ機会となりました。

　

前回メニュー（9月3日） ： 太刀魚塩焼


